

Hafennews



Nr. 3, Dezember 2024

Jahresende

Das Kalenderjahr 2024 neigt sich dem Ende zu und wir an der Hafenschule blicken auf ein ereignisreiches Jahr mit vielen besonderen Momenten zurück.

Gemeinsam haben wir an Projekten, Wettbewerben und Turnieren teilgenommen. Wir haben Besucher und Gäste bei uns willkommen geheißen sowie besondere Orte besucht. Wir haben gemeinsam gebastelt, gebacken, gefeiert, gespielt und gelernt.

Dies wollen wir gerne zum Anlass für einen weiteren Rückblick sowie auch einen kleinen Ausblick nutzen.

Viel Spaß beim Lesen!



Im November fand an unserer Schule das erste, vom Schülerforum organisierte, **Malturnier** statt. Fast die Hälfte aller Schülerinnen und Schüler hat an dem Wettbewerb teilgenommen. Am Ende wurden drei Gewinner von einer Jury aus Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften ausgewählt. Alle Bilder wurden vor den Ferien im gesamten Schulgebäude zur Ansicht ausgestellt.



In der Schatzinsel fand unsere jährliche **Buchausstellung** statt. Die Ausstellungswerke wurden von der Bücherei Heymann zur Verfügung gestellt und die Kinder konnten fleißig schnuppern und stöbern. Vielleicht ist ja auch der eine oder andere Weihnachtswunsch auf diese Weise entstanden...

Die Schatzinsel sucht aktuell noch Unterstützerinnen oder Unterstützer, die uns dabei helfen diese in den großen Pausen zu betreuen. Sollten Sie Interesse daran haben, uns an einem Tag der Woche von 10.30 bis 10.50 Uhr zu unterstützen, dann melden Sie sich gerne bei uns.

Vor Beginn der Adventszeit fand in allen Klassen ein **Basteltag** statt. Bei stimmiger Musik und vielseitigen Angeboten waren die Kinder bastelnd, gestaltend und kreativ tätig. Die Arbeitsergebnisse der Kinder haben in der Vorweihnachtszeit nicht nur Klassenräume, sondern das gesamte Schulgebäude geschmückt. Ein großer Dank geht an alle helfenden Hände, die uns bei der Durchführung dieses Tages unterstützt haben!



Das neue Jahr

2025

Der Jahreswechsel ist neben einem Moment des Rückblicks oft auch ein Moment des Innehaltens und des Bewusstmachens. Dabei ist uns aufgefallen, dass wir für viele Dinge in unserer gemeinsamen Zusammenarbeit mit Ihnen sehr dankbar sind.

Wir sind dankbar für Ihr **Vertrauen** in der täglichen Arbeit, für das **wertschätzende Miteinander**, die **netten Worte der Unterstützung** sowie das **gelebte Miteinander!**

Diese Aspekte möchten wir bei all den Dingen, die wir ausprobieren und all den neuen Wegen die wir gehen, beibehalten und weiterhin schätzen.

Damit dies so bleibt, wollen wir Ihnen an dieser Stelle noch einmal ganz ausdrücklich das Gesprächsangebot machen.

Melden Sie sich bitte mit Ihren Sorgen, Ängsten oder Bedenken bei uns. Nehmen Sie über das Schulbüro oder per Mail Kontakt zu uns auf und teilen uns Ihren Gesprächswunsch mit.

Wir nehmen uns nach dem Unterricht gerne die Zeit mit Ihnen in den Austausch zu gehen.

Sie erreichen uns unter:

Grundschule-Hafenstrasse.Elmshorn@schule.landsh.de

04121 9084610

(Unsere neue Sekretärin Frau Yamac erreichen Sie telefonisch täglich in der Zeit von 7.30 bis 12.30 Uhr.)



Zur Entwicklung unserer Kinder gehört noch so viel mehr als das reine fachliche Lernen. Unterstützen Sie uns also bitte auch im neuen Jahr weiterhin dabei...

- ... Ihren Kindern die Bedeutung von Gemeinschaft und einem wertschätzenden sowie respektvollen Umgang näher zu bringen.
- ... vorhandene Strukturen, die den Ablauf des Schulalltages unterstützen, zu respektieren.
- ... den sicheren Umgang mit sozialen Medien und die gemeinsame Kommunikation zu festigen.
- ... im Umgang mit einer sich stetig verändernden Welt einen sicheren Hafen zu haben.

Wir freuen uns auch im neuen Jahr Seite an Seite mit Ihnen den Lebensweg Ihrer Kinder zu begleiten!



Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie von Herzen erholsame Feiertage und einen guten Rutsch in das neue Jahr!